

コモンシティ浦安 住みよいまちづくり

ニュース

第6号
2016.12.15 発行

コモンシティ浦安自治会環境部会
まちづくり検討会

「地区計画」制定要望 浦安市長からコモンシティ浦安自治会に回答書

コモンシティ浦安自治会（阿部信之会長）は12月6日付けで、松崎秀樹・浦安市長から「地区計画」制定要望書にたいする回答（書）を受けとりました。これは11月13日開催のコモンシティ浦安自治会・臨時総会で決議された「地区計画」の早期制定要望に対応する浦安市の回答で、「地区計画の都市計画決定に向けた諸手続きを円滑に進め、決定したいと考えています」として、決定までのスケジュール案が報告されました。回答書は下記のとおりです。審議スケジュールは裏面に掲載致しました。

写

浦都計第1005号
平成28年12月6日

コモンシティ浦安自治会
会長 阿部 信之 様

浦安市長 松崎 秀樹



地区計画制定要望書について（回答）

師走の候、貴自治会におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃は市政運営にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、コモンシティ浦安地区における良好な住環境のまち並みを維持・保全するため、貴自治会の環境部会まちづくり検討会が中心となって地区計画骨子の策定を目指し、定期的に勉強会を開催して検討を重ねるとともに、住民アンケートや説明会に取り組まれたと聞いております。去る11月13日には、コモンシティ浦安自治会臨時総会において、コモンシティ浦安地区計画骨子について審議し、全員の賛成を得た後、市に地区計画制定の要望をいただきました。

これらの活動が、検討会をはじめとした地区住民の皆様の一方ならぬ思いとご尽力された結果となったことに、市より心から敬意を表します。

市といたしましても、水準の高い基盤整備に支えられた良好な住環境やまち並みを有している地区として、維持・保全していく必要があると考えています。今後は、地区計画の都市計画決定に向けた諸手続きを円滑に進め、決定したいと考えております。手続きの際には、貴自治会と協力しながら進めてまいりたいのでよろしくお願い申し上げます。